
                            平成 20(2008)年 2 月 6 日発行 第 6 号 

                                               

 

発行：第一中学校・中野富士見中学校統合委員会 

１月２２日に開催された第６回統合委員会で、統合新校の校名候補を選定しました。 

今号では、この内容を含め、第６回統合委員会の協議内容をお知らせします。 

第６回統合委員会では、前回に引

き続き、１３２の応募校名から委員

が絞り込んだ３１の校名候補（次ペ

ージ表）をもとに、新校名の検討を行いました。今回は、前回委員会の中で、各委員の意見がほぼ一つ

の校名で一致していたことを踏まえ、推薦する校名とその理由を出し合う形で協議を行いました。 

協議の結果、統合新校の校名候補として「中野区立南中野中学校」を選定し、教育委員会へ報告して

いくことを、全会一致で確認しました。選定の主な理由と今回出された主な意見は次のとおりです。 

＜主な意見＞  

 ・ 応募のあった校名から、各委員が絞り込みを行う際、多くの委員が選んだ「南中野」が一番よ

いのではないか。 

 ・ 学校のある場所がわかりやすいという利点がある。また、子どもたちを含め、学校の中でも「南

中野」が新校名となるのではという雰囲気が醸成されている。 

 ・ 「南中野」という校名は、響きが明るく、よいイメージがある。 

 ・ 南中野地域が一つにまとまっていくという期待を込めて、「南中野」という校名がよいのではな

いか。 

統合新校の校名候補として「南中野
みなみなかの

中学校」を選定

新しい学校の校名候補を選定しました 

◎校名候補として選定した主な理由 

・ 統合新校の通学区域内の誰もが、気持ちを新たにし、自らの地域にある学校と思える校名で

ある。 

・ 響きも明るく、また、他区や区内の他の学校から見ても、どの地域にある学校かわかりやす

い校名である。 

・ 新しい学校の誕生を契機として、「南中野」という地域がよりまとまっていくためのシンボル

としてふさわしい校名である。 
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教育長（右）に意見書を手渡す委員長（左）

＜応募のあった１３２の校名から統合委員が絞り込んだ結果：３１校名＞ 

分 類 校     名 

「桜」関係 桜
おう

咲
さき

  桜欄
おうらん

  さくら 

道徳的 開
かい

世
せい

  誠
せい

志
し

 

学校名を残す 新山
しんやま

  第一富士見  富士見第一 

地名（旧地名含む） 雑色
ぞうしき

  中野雑色  多田  多田の杜
もり

  南台  中野南台 

「南」関係 
みなみ  南  中野みなみ  中野南  南中野  南野

みなみの

  南乃風
みなみのかぜ

  神
かん

南
なん

 

神
じん

南
なん

  明南
めいなん

  翔
しょう

南
なん

  南学舎
なんがくしゃ

  悠
ゆう

南
なん

 

その他 黒曜
こくよう

  新生  中野神田  筆
ふで

塚
づか

 

 統合委員会で取りまとめた校名

候補「南中野中学校」を教育委員

会に報告するため、１月３１日、

統合委員会の吉成委員長が教育委員会に菅野教育長を訪ねました。 

この席で、吉成委員長から、全会一致で校名候補を「南中野中学校」と取りまとめたことと、「南

中野中学校」を選定した主な理由、選定方法及び検討の

経過について報告を行いました。 

これを受け、菅野教育長からは、統合委員会での熱心 

な議論に敬意が表されるとともに、取りまとめられた校 

名候補を尊重し、今後の手続きを進めること、残りの検 

討事項についても活発な議論のうえ、取りまとめを行い 

教育委員会に報告をいただきたい旨の発言がありました。 

 なお、新しい学校の校名は、今後、教育委員会で協議、 

議決の後に「中野区立学校設置条例」の一部改正案が区 

議会に提出され、区議会での議決を得て決定することに 

なります。 

 

標準服については、「標準服検討部

会」において、精力的に検討を進めて

います。 

今回の統合委員会では、１１月２９日及び１月１１日に開催した第２回・第３回標準服検討部会の

検討状況について、部会長から報告を受けました。主な報告内容は次のとおりです。 

＜第２回部会（１１月２９日）の検討状況＞  

・ 標準服に関するコンセプトに基づき、標準服の事業者（メーカー）から「デザイン等の提案」

を年末までに受けることとした（８社に提案への参加を求め、うち６社が参加）。 

・ 提案の評価は、各部会員が内容を総合的に評価し、統合新校の標準服としてふさわしい提案（事

業者）を１位から３位まで選び得点をつけ、それを集計することにより行うこととした。 

教育委員会に校名候補を報告しました 

標準服検討部会の報告を受けました 
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標準服の見本を展示します

－皆さんのご意見を伺います－

デザイン画を囲み協議する部会の模様 

・ 今後のスケジュールを次のとおり確認した。 

標準服作成事業者の仮選定（第 3 回部会）→ 標準服作成事業者の選定（第６回統合委員会）

→ デザイン画展示（1 月下旬）→ 標準服見本展示（2 月）→ 標準服形式の選定（3 月）

→ ネクタイ・リボンなど、細部の検討・決定（～5 月：両中学校）→ 標準服の公表（6 月

～：両中学校） 

＜第３回部会（１月１１日）の検討状況＞  

・ 6 社からの「デザイン等の提案」を、各委員が

年末年始の期間中に評価し、その結果を持ち寄り、

集計を行った。 

・ 集計の結果、最も得点の多かったデザイン等を

提案した事業者を、統合新校における標準服を作

成する事業者として仮選定した。 

・ 選ばれた事業者が提案したデザイン画や標準服

見本の展示を、PTA の協力のもと、実施すること

とした。また、見本展示を行う際、児童・生徒や 

その保護者などに標準服についての意見を聞くためのアンケートを行うこととした。 

◆ 統合委員会では、部会からの報告に基づき協議した結果、部会が仮選定した事業者を、統合新校

における標準服作成事業者として、全会一致で選定しました。 

◆ 今後、選定した事業者が作成した３種類の異なるデザインの標準服見本を展示し、子どもたちや

保護者などの意見を聞き、それを参考に、標準服の形式を定めていくことを確認しました。 

標準服検討部会では、３種類の異なるデザインの標

準服見本を、次の各校で展示します。 

また、標準服についての皆さんのご意見をお聞きす

るため、各会場においてアンケートを実施しますので、

ご協力をお願いします。 

なお、期間中の２月の９日・１０日は中野富士見中学校で、２３日・２４日は第一中学校で土曜・

日曜も展示を行います（下表参照）ので、お気軽にご来校ください。 

※デザイン画の展示は 1 月 31 日で終了しています。 

展示日 会場（展示校） 展示場所 
展示時間
（平日）

土・日の 
入場口 

展示時間 
(土・日） 

2月 8 日(金) 
～10 日(日) 

中野富士見中学校 １階 会議室 
正門 
(北側) 

10:00～12:00 
14:00～16:00 

2 月 12 日(火) 
・13 日(水) 中野神明小学校 １階 ＰＴＡ室 

2月 18 日(月) 
・19 日(火) 多田小学校 １階 特別活動室 

2月 20 日(水) 
・21 日(木) 新山小学校 ２階 図書室 

   

2 月 22 日(金) 
～24 日(日) 第一中学校 

１階ＡＶﾎｰﾙ（金）
１階玄関（土・日）

9:00 
～
17:00 

正門 
(北側) 

10:00～12:00 
14:00～16:00 
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第一中学校校章               中野富士見中学校校章 

 

校名候補の決定に伴い、統合委員会では、

校歌・校章の検討を始めました。 

  事務局から、校歌・校章の制作時期や方法、 

他区の例などの説明を受けた後、協議を行いました。主な意見は次のとおりです。 

・ 校章を先行して決定し、校章の由来などのイメージを踏まえ、校歌を検討してはどうか。 

・ 統合新校開校前に、校歌、校章ともにできあがっていた方がよいと思う。開校後に校歌を制作

するのでは、少し間が抜けているような気がする。 

 ・ 開校後に校歌を制作する例も多く、統合前に必ずしも校歌ができていなければならないことは

ない。 

 ・ 校歌、校章ともにそれぞれ関連があり、切り離しては考えられないのではないか。 

 ・ 校章をまずつくり、校歌は新校になってから、新校のイベントとして新 1 年生又は学校全体で

考えてもよいのではないか。 

 

 

 

 

 

 

◆ 協議の結果、次回引き続き検討を行うこととなりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ 統合委員会の会議要録は、区役所１階区政資料センターもしくは教育委員会 

 ホームページでご覧になれます。 

第一中学校・中野富士見中学校統合委員会ニュース 第６号 
編集･発行：第一中学校・中野富士見中学校統合委員会 

事務局：中野区教育委員会事務局教育改革担当 
TEL:03-3228-5548 FAX:O3-3228-5679 

＜次回開催予定＞ 
●標準服検討部会（第４回）

３月 ５日（水） 
●統合委員会（第７回） 

３月１２日（水） 
いずれも午後 7 時から 
南中野地域センターで 

校歌・校章の検討を始めました 


